
Jahrestagung MTB-Sporttreibender Vereine  

Protokoll 
Datum: 30.11.2022 

Ort: Sportheim Reudern 

 

Teilnehmer 
Anja Schweizer MTB Böhringen 

Erwin Beitz RRC Aalen 

Oliver Felten SV Reudern 

Frederic Huber TSG Münsingen 

Karl Buchmann TB Neuffen 

Sven Pohl SV Reudern 

Marco Gartarius RV Weil im Schönbuch 

Gerd Bühler RV Weil im Schönbuch 

Adolf Ruoff RV Bodelshausen 

Uwe Töpfl RSC Schönaich 

Dieter Pfänder TB Neuffen 

Ulf Gösse KJC Ravensburg 

Christine Baumeister SC Unterensingen 

Markus Krauss TSV Neckartenzlingen 

Boris Griesinger MTB Teck e.V. 

Tobias Eissler RV Gomaringen 

Helmut Frank RV Gomaringen 

 

Gäste 
Ulrich Bock WRSV, Präsidium 

 

Tagesordnungspunkte 
 

TOP 0 Grußworte 
Grußworte des WRSV überbracht durch den Vizepräsidenten Ulrich Bock. 

 

TOP 1 Feststellung der Stimmberechtigungen 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. 14 Vereine sind stimmberechtigt 

vertreten. 

Der Antrag zur Änderung der Geschäftsordnung (Anja Schweizer) zum Tausch der TOP 2 und TOP 3 

wurde einstimmig stattgegeben. 

TOP 2 
Entfällt. 



TOP 3 Wahlen 
Alle Wahlen erfolgten öffentlich durch Handzeichen 

Funktion Kandidat Ergebnis 

Kommissionsvorsitz Anja Schweizer 14 / 0 / 0 

Öffentlichkeitsarbeit Oliver Felten 14 / 0 / 0 

Termine und Ausschreibungen Erwin Beitz 14 / 0 / 0 

MTB-Kommissärsobmann Dieter Pfänder 14 / 0 / 0 

Schriftführer Sven Pohl 14 / 0 / 0 

Alle Kandidaten wurden somit einstimmig gewählt und nahmen Ihre Wahl an. 

TOP 4 Nachwuchsgewinnung 
Oliver Felten stellt die Entwicklung der Starterzahlen im ALB-GOLD Juniorscup (AGJC) und dem 

Schwarzwälder Mountainbike Cup (SMC) vor. Hierbei konnten sinkende Teilnehmerzahlen aufgezeigt 

werden. 

Die Attraktivität der Vereins- und Rennangebote wurde diskutiert. 

Dieter Pfänder berichtet über einen Antrag zur Angleichung der Lizenzpflichten übergreifend über die 

Radsport-Disziplinen hinweg. Einer möglichen Einführung einer früheren Lizenzpflicht für MTB-

Rennen (aktuell AK U17) analog Straße (U11) oder BMX (U7), wurde eine Absage erteilt. Hier waren 

sich alle Teilnehmer einig, dass dies für den Rennsport im Bereich MTB kontraproduktiv wäre. 

Die Vertreter des RV Weil im Schönbuch berichteten, dass sich dort eine MTB Abteilung neu 

gegründet habe und sich gegensätzlich zum sonst berichteten Trend sehr positiv entwickelt. 

Der Stellenwert der BaWü hinsichtlich Kadernorm, Konkurrenz BNWS mit regionalen Cups, 

Perspektivlosigkeit in den AK U19 und U23 hinsichtlich attraktiver Rennen und auch die vermehrte 

Teilnahme an Rennen in der Schweiz wurden angesprochen und diskutiert. 

 

Beschlüsse 
Keine 

 

 

 

 

 

 

gez. Pohl (Schriftführer) 


